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Zusammenfassung

        
Die Huntingtonsche Erkrankung ist eine autosomal dominant vererbte Erkrankung mit chronisch fortschreitendem Verlauf und Atrophie des Corpus striatum, wobei nach PET-Untersuchungen im Bereich des Nucleus caudatus die Glukoseverwertung vermindert ist. Wir untersuchten 7 Patienten mit Huntingtonscher Erkrankung durch SPECT mit 99mTc-HMPAO. Dabei fanden wir bei allen Patienten mehr oder minder stark ausgeprägte kortikale Defekte. Zusätzlich fand sich bei 5 der Patienten eine ausgeprägte Mehranreicherung im Bereich des Nucleus caudatus. Eine spezifische Traceranreicherung aufgrund metabolischer Prozesse in der Region des Nucleus caudatus bei Huntingtonscher Erkrankung wird diskutiert.


      
        
Summary

        
Huntington's chorea is an autosomal dominant inherited disease with a chronic course and atrophy of the corpus striatum. PET examination shows reduced glucose metabolism in the caudate nucleus. We examined seven patients with Huntington's chorea by SPECT, using 99mTc-HMPAO. All patients had cortical defects of varying severity. In addition, five patients showed increased uptake in the region of the caudate nucleus. The specific tracer uptake due to the metabolic processes in the region of the caudate nucleus in Huntington's chorea is discussed.
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